

令和4年度 講座実施報告書

講座の名称	一緒に学ぼう 性のこと(女性フォーラム共催講座)				
講座の目的	<p>パパ活やコロナ禍に増加する性犯罪。子どもたちが簡単に手に入れられるアプリには危険が潜んでいる。今、世の中で何が起きているのか。</p> <p>本来、性は尊いもの。それを伝えることは、生きる力・人権教育を伝えること。家庭では何ができるのか。親はどうしたらよいのか。子どもはどんな時に性に触れ、どのように向き合い、育っていくのか。</p> <p>多くの相談を受けてこられた経験豊かな水谷潔氏を愛知県からお迎えして、子どもたちに性を率直に教えていただくほか、親の心構えをご教示いただきます。</p>				
募集対象	<p>市内在住・在勤・在学の方</p> <p>小学生と保護者、子どもの性教育に関心のある方</p>				
定員	30名	申込人数	17人	当日参加人数	16人
開催場所	上尾公民館 501 会議室				
日時	10月22日(土)10:00~12:00				
講師	水谷 潔さん(キリスト教牧師)				
開催内容	<p>子ども向けにお付き合いをするということ、結婚とはという話を前半にいただき、後半に親向けに子どもを育て、自立させるためには・・・というお話や性と成育歴の関りに深い関係がある事などをお話いただきました。</p>				
参加者の声	<p>・たいへん参考になりました。継続して性教育講座を開催して頂きたいです。(60代・女性)</p> <p>・基本的な恋愛についてのわかりやすい説明で、健全な育成のために我が子にも聞かせてあげられたので(なかなか家庭でも説明できないので)良かったです。自由と責任ということの説明は今頃ですが(子どもが成人したので)納得しました。ありがとうございました。(50代・女性)</p> <p>・貴重なお話をきくことができよかったです。できれば、どうすれば赤ちゃんができるのか、どう責任をもった行動をしていけばいいのかなど子どもにも分かる性教育をまたしていただけたら嬉しいです。(40代・女性)</p>				

【チラシ】



【講座の様子】

